

MAGAZINE

Mentan dan Bupati Jeneponto Sambangi Kediaman AMK di Boyong, SYL Janjikan Ini

Syamsir, HR - JENEPONTO.MAGZ.CO.ID

Apr 21, 2023 - 08:06



Menteri Pertanian, Syahrul Yasin Limpo (Mentan SYL) bersama Bupati Jeneponto, Iksan Iskandar menyambangi rumah kediaman Alamsyah Mahadi Kulle (AMK) di Kampung Boyong/Syamsir.

JENEPONTO- Menteri Pertanian, Syahrul Yasin Limpo (Mentan SYL) bersama Bupati Jeneponto, Iksan Iskandar menyambangi rumah kediaman Alamsyah Mahadi Kulle (AMK) di Kampung Boyong, Kelurahan Tonrokassi, Kecamatan Tamalatea, Jeneponto, Kamis (20/4/2023).

Mentan SYL beserta rombongan di sambut hangat oleh AMK dan keluarga besarnya.



Mentan SYL, menceritakan kunjungannya bahwa selain bersilaturahmi, ia juga mencoba membangun kerjasama dengan AMK untuk mempersiapkan lahan pertanian.

"Jadi tadi itu kita juga ada di Rumbia mengakselerasi lahan pertanian. Kita sepakati dengan Bupati Jeneponto untuk mengembangkan lahan pertanian 1000 hektare milik rakyat yang sudah tersedia di sana," katanya.

Setelah berdiskusi banyak, Menteri Pertanian bilang bahwa AMK juga bersedia menyiapkan lahan miliknya untuk ditanami khusus jagung kuning.

"Ia Sewang ini siap lahannya sampai 250 hektare," singkat Mentan.

Hal itu diamini oleh AMK. Sapaan akrab Karaeng Sewang ini memaparkan dihadapan Mentan bahwa potensi jagung di Jeneponto cukup menjanjikan.

Kata dia, dampak jagung kuning di Jeneponto itu cukup besar terhadap konektivitas pertumbuhan ekonomi masyarakat,

Hanya saja mesin pengelolaan jagung untuk diproduksi sendiri tidak ada. "Makanya saya paparkan ini. Dan alhamdulillah beliau setuju, saya bilang kalau pun ada saya bersedia siapkan lahannya," tutur Karaeng Sewang.

"Itu direspon dan bahkan saya dijanji setelah lebaran ini langsung ditindaklanjuti bantuan bibit, pabrik pengeringan jagung sampai pengelolaan dan tenaga ahlinya," kata dia lagi.

Untuk lahannya sendiri, mantan anggota DPRD Jeneponto tersebut menyiapkan sampai 250 hektare untuk ditanami jagung kuning, pungkasnya.

Penulis: Syamsir